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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Einsatz von Teilmantelgeschossen bei der Polizei 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Welche Erfahrungen wurden seit der Einführung bei der Polizei in Bremen und Bremer-
haven mit dem Einsatz von Teilmantelgeschossen gemacht? 

Welche Erfahrungen sind in Bezug auf den Gebrauch gegen Tiere vorhanden? 
 
Ist mit Teilmantelgeschossen eine ausreichend hohe Wirkung gegen größere Tie-
re, wie Rinder oder Großwild, zu erreichen? 

 
 

Erwin Knäpper, Wilhelm Hinners, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


